



Champions League Viertelfinale: Bayern München unterliegt 0:1 bei Villareal.

Beitrag

Der deutsche Fußball-Rekordmeister verliert sein Viertelfinal-Hinspiel in der Champions League bei den unter dem Namen "das gelbe U-Boot" bekannten Spaniern. Die Bayern, wieder mit Alphonso Davis, hatten zuletzt überzeugende Leistungen geboten, kamen gegen eine überraschend starke spanische Mannschaft aber nie zu ihrem Spiel.

Bereits nach 8 Minuten gelang Arnaut Danjuma das Tor des Tages. Er fälschte nach einer tollen Kombination eine Hereingabe in die Box unhaltbar für Manuel Neuer ins Tor ab. Die Bayern bemühten sich zwar, erspielten sich aber in der gesamten ersten Halbzeit keine Torchance und hatten sogar noch Glück, da ein weiteres Tor der Spanier wegen Abseits nicht anerkannt wurde.

Auch in der zweiten Spielhälfte wurde es für die Münchner nicht viel besser. Lediglich zwei echte Torchancen standen einem Pfofenschuss und einer richtig guten Gelegenheit für Gerard Moreno gegenüber. Dieser zielte aus allerdings großer Entfernung neben das leere Tor, nachdem ihm Neuer den Ball in die Beine gespielt hatte. Robert Lewandowski wurde von Villareal vollkommen kaltgestellt. Ein Ellbogencheck gegen Leon Goretzka in der Nachspielzeit, nachdem dieser blutüberströmt vom Platz musste, blieb für die Spanier ohne Folgen.

Im Rückspiel am nächsten Dienstag in der Allianzarena wird es spannend. Nur mit einer erheblichen Leistungssteigerung ist das Halbfinale für die Bayern noch zu schaffen.



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Champions-League
2. FC Bayern München
3. FC Villareal